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Actaoz - ConDivrL-rz
Consejo Divisional / Diüsión de Ingenierías

Acta de la sesión Extraordinaria del H. Consejo de la División de Ingenierías del
Centro Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías efectuada en la Sala de Juntas de esta
Diüsión, el día 3r de Octubre del 2orr a las rr:oo horas, según cbnvocatoria fechada el día z8
del mismo mes, bajo la siguiente:

Orden del Día

1. Lista de presentes
2. Lectura y en su caso, aprobación del orden del día

3. Conformación de Comisiones en la Diüsión de Ingenierías
4. Información de la Renuncia del Director de la Diüsión de Ingenierías
b. Propuesta de la Terna para Director de la Diüsión de Ingenierías
6. Asuntos Varios

dq.t,

r.- Lista de presentes.

El Presidente del Consejo, Dr. José Antonio Gómez Reyna, solicitó al Secretario del
Consejo pasar lista de presentes, contándose al inicio de la sesión con la asistencia de quince
(r5) consejeros de veinte (zo); con esto se cuenta con el quórum legal que marca la
normatividad.

z.- Lectura y en su caso aprobación del orden del día.

El Dr. José Antonio Gómez Reyna, Presidente del Consejo, hace el comentario de
agregar en el orden del día el punto seis de asuntos varios, el cual se pone a consideración de
la Asamblea la orden del día, siendo aprobada por unanimidad.

3.- Conformación de Comisiones de la División de Ingenieúas.

El Dr. José Antonio Gómez Re5ma, menciona las comisiones existentes que hay en el
H. Consejo Divisional para que queden de igual forma como se han manejado hasta la fecha y
explica la forma y procedimientos a seguir para conformarlas.

El C. Koram Jarim Flores Gómez, alumno de la Lic.en Ing. Química y representante
del Depto. de Madera, Celulosa y Papel, mostró inconformidad de quedar fuera del Consejo
de Centro y propone que en esta ocasión sea integrado para la representación ante el H.
Consejo de Centro.

El C. Juan Carlos Aguilar Fernández, alumno representante del Depto. de Ing. de
Proyectos, muestra su desacuerdo para dicho cambio, exponiendo sus razones ya que la forma
en que realizan dicha petición, no le parece democrático.
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Por lo anterior los compañeros consejeros, muestran su apoyo para que el C. Flores
Gómez, del Depto. de Madera, Celulosa y Papel quede como consejero ante el H. Consejo de
Centro.

El H. Consejo de División votó para que los acuerdos de la sesión anterior se
mantengan, la votación fue de 5 a 14. Por lo tanto se mantienen los acuerdos de
representación ante el H. Consejo de Centro.

El Mtro. Guillermo Meza Díaz comenta que las comisiones debieron ser realizadas en
el consejo anterior, para que no se genere ninguna polémica de la forma en que se forman las
comisiones.

Por lo que el Dr. Gómez Reyna exhorta a los miembros del H. Consejo a formar las
comisiones de acuerdo a los estatutos, una vez realizado el proceso y en conformidad con la
Asamblea quedan de la siguiente manera:

Comisión de Educación: Mtro. José Luis DiazGonzález
Dr. Juan Villalvazo Naranjo
C. José Ángel Mejía Murillo

Dr. Carlos Pelayo Ortiz
Dr. Guillermo Toriz González
C. Koram Jarim Flores Gómez

Comisión Responsabilidades: Dr. Rubén Sanjuán Dueñas
Ing. Héctor G6mez Barba

Comisión Normatividad:

C. Juan Manuel García Covarrubias

Dra. Patricia E. Soto Pérez
Ing. Roberto Macías Lara
C. Katia Hernández Belloso

Mtro. José Luis DíazGonzález
Ing. Roberto Macías Lara
C. Víctor Hugo Valdez García

Dr. Rubén San Juan Dueñas
Dr. Emmanuel Saucedo Flores
C. Juan Carlos Aguilar Fernández

Comisión Revalidación :

Comisión Investigación :

Comisión Seguridad e Higiene.. Mtro. Guillermo Meza Diaz
Mtro. Héctor Estrada Cervantes
C. Juan Carlos Aguilar Fernández

ComisiónVinculaciónyDeportes: Mtro. Guillermo MezaDiaz
Mtro. Héctor Estrada Cervantes
C. José Ángel Mejía Murillo
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El Dr. Gómez Re¡ma pregunta que si tienen alguna otra comisión para integrarla, por
lo que no hubo ninguna y poniendo a consideración de la Asamblea las comisiónes anles
mencionadas, se aprueban por unanimidad.

4.- Información de la Renuncia del Director de la División de Ingenierías

El Dr. José Antonio Gómez Reyna hace del conocimiento de los miembros de la
Asamblea, que por motivos trabajos y algunas otras actiüdades, hade haber sido nombrado
por el Rector General, Dr. Marco Antonio Cortes Guardado con el nombramiento como
Coordinador General Administrativo del Centro Universitario de Tonalá, por lo que hay
incompatibilidad con el nombramiento otorgado y como Director de la Diüsión.

5. Propuesta de la Terna para Director de la Diüsión de Ingenierías.

El Dr. Gómez Reyna pregunta al H. Consejo que si tienen propuestas para integrar la
terna para la elección del nuevo Director de la División de Ingenierías.

El Dr. J. Armando Félix Soltero, Académico del Depto. de Ing. Química toma la
palabra y propone al Dr. Carlos Pelayo Ortiz.

El Ing. Roberto Macías Lara, Académico del Depto. de Mecánica Eléctrica hace uso de
la palabra y propone al Mtro. Guillermo MezaDiaz.

El Mtro. Guillermo Meza Díaz, Jefe Del Departamento de la Lic. en Ing. Mecánica
Eléctrica, tomando la palabra, propone al Mtro. José Luis Diaz González.

El Dr. Gómez Re5ma sugiere que a Terna para la elección de Director de Diüsión sea
propuesta alfabéticamente, quedando conformada de la siguiente manera:

Mtro. José Luis DiazGonzález
Mtro. Guillermo Meza Diaz
Dr. Carlos Pelayo Ortiz

El Dr. José Antonio Gómez Re¡ma pone a consideración de la asamblea dicha
propuesta la cual fue aprobada por unanimidad.

6. Asuntos varios.

El Ing. Roberto Macías Lara, pide un aplauso por el trabajo realizado por el Dr. Gómez
Reyna y hace mención que nunca había sido nombrado un Director de División para obtener
el cargo de Coordinador Ejecutivo.

El Mtro. Guillermo Meza Diaz agradece al Dr. Gómez Reyna por la confianza que
obtuvo de su parte, así como el apoyo que le brindo.

;ai. i:t.r\iol\t)irt,, J.lix). C* j. ,L1r1íjr?t\.. t..:.1>. 4 4t! 3i) , i.)*i1i3?tai¿r 
^, 

J¿t.. lÁe "i+u
f t:l t l¡jz,: t33) 137r) 3i)+0 ,¿!t i,it&
;i \\it .t1.ltttj1 Ulj !!-t11 |

3/4



U},ÍIVERSIDAD DE GUADALAJARA

{er¡t.ra lniv*rsitari* cle tie,¡ti*:t {><a*t** * l*g*nrer|ax
l] i'v llilr: t'l* I r i¡{r¡l ; i,*ri¡ii.,

EI Dr. Gómez Reyna agradece las palabras del Ing. Macías Lara, así como las del Ing.
Meza Diaz y a todos los presentes de la Asamblea, comentando que el proyecto a desarrollár
es un trabajo de investigación de diferentes Centros Universitarios, será un trabajo dificil.

El Dr. José Antonio Gómez Reyna informa a la asamblea que en el proyecto del Centro
Universitario de Tonalá se solicito un presupuesto y se autorizó $ro6 millones, de $5oo
millones aprobados para todos los Centros Universitarios.

El C. Alumno hace mención que se tuvo un problema con un examen de competencia,
por lo que el Mtro. José Luis Diaz González, jefe del Depto. de Ing. Industrial comentá que en
el _reglamento de promoción de la Ley Orgánica que trata del Art. 87, e\ el cual dice que
deberá nombrar a 3 sinodales, dando fecha y hora para que el alumno se prepare para que se
presente a realizar dicho examen.

El C. Juan Manuel García Covarrubias, consejero por parte del Depto. de Ing.
Mecánira Eléctrica, solicita un espacio de reunión para los alumnos, con fines dé superación
ya sea de forma permanente o temporal.

El Dr. Juan Villalvazo, Jefe del Depto. de Ing. de Proyectos propone al C. García
Covarrubias que genere un proyecto para saber que se generaría a travésdeé1.

El Presidente del Consejo pregunta si hay algún otro punto a tratar, no habiéndose
registrado ninguno y siendo las r4:ro hrs procede a la clausura de la sesión.

ATENTAMENTE
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